

Llama a no aglomerarse. El coordinador de la bancada del PAN en el Congreso local, Christian von Roehrich, hizo un llamado a la población para que no asista al Zócalo al espectáculo de luces. "Insistimos en que se trata de una irresponsabilidad tremenda de Morena y sus autoridades el invitar a los ciudadanos a salir, juntarse y no vigilar las medidas sanitarias", expuso.

— Georgina Olson

LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y LA DE SALUD encabezan hasta ahora la lista de víctimas mortales causadas por la pandemia

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimn.com.mx

En un año, las defunciones por covid-19 entre trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México se han incrementado en 160 por ciento, al pasar de 316, en agosto de 2020, a 823, en agosto de este año.

La mayoría de las defunciones se han dado entre personal de las secretarías de Seguridad Ciudadana (SSC) y de Salud.

De acuerdo con el gobierno capitalino, las dependencias en las que laboraban los trabajadores que perdieron la vida han apoyado a los deudos e incluso en algunos casos se les ha incorporado a los programas sociales vi- gentes en la capital.

El gobierno de la Ciudad de México también dio a conocer que actualmente mil 337 servidores públicos se encuentran enfermos de SARS-CoV-2 y convalecen en sus domicilios.

La mayoría de ellos son de la SSC, con 645 casos; seguida por Finanzas, con 145; la Red de Transporte Público (RTP), con 106; la Secretaría de Medio Ambiente, con, 45, y el DIF, con 30.

Indican que esa cifra representa el 0.5 por ciento del total de los burócratas locales, que suman 243 mil 657.

Tras más de un año de *home office*, el lunes 28 de junio todo el personal de estructura regresó a sus oficinas mientras que en el caso de los sindicalizados sólo se han reincorporado aquellos que ya tienen completo su esquema de vacunación anticovid.

Quienes no han regresado a trabajar son las madres de familia, a quienes se les ha dado la oportunidad de laborar desde casa hasta que los menores regresen a clases presenciales.

Por otra parte, desde mayo —mes en el que la capital pasó a semáforo epidemiológico amarillo, tras permanecer entre rojo y naranja— comenzó la apertura de los trámites en ventanilla y, un mes después, ya con semáforo verde —que inició el 7 de junio y duró dos semanas— las oficinas de gobierno comenzaron a operar con normalidad.

Actualmente así se

CONTRA COVID-19

A punto de llegar a las 10 millones de dosis

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimn.com.mx

La Ciudad de México está cerca de llegar a la aplicación de la dosis número diez millones en vacunas contra covid-19, celebró ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

“Estamos por cumplir la vacuna diez millones en la Ciudad de México; somos la entidad que más vacunas ha aplicado a los habitantes y es porque estamos ahí, agradeciendo al presidente de la República, con las vacunas. Queremos que covid-19

EMPLEADOS DE GOBIERNO DE LA CDMX

CRECEN 160% MUERTES POR COVID-19



Foto: Archivo/Eduardo Jiménez

La Secretaría de Seguridad Ciudadana ha padecido, desde el inicio de la pandemia, el mayor número de defunciones, seguida por la Secretaría de Salud.

VÍCTIMAS AL SERVICIO DE LA CDMX

La administración pública ha padecido los efectos de la pandemia.



mantienen, aunque la ciudad se encuentra en naranja, ya que las autoridades han señalado que no habrá un nuevo cierre de las actividades económicas ni de las

oficinas gubernamentales, en donde, aseguran, se han establecido protocolos de salud para evitar contagios.

Dentro deben utilizar obligatoriamente

cubrebocas y mantener sana distancia. Asimismo, a la entrada de cada dependencia se han colocado tapetes sanitizantes y dispensadores de gel antibacterial.



Somos la entidad que más vacunas ha aplicado. Hay que vacunarse para enfrentar esta enfermedad”.
CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno

Foto: Especial

se atienda de distintas maneras, pero, sobre todo, vacunando; así que hay que vacunarse para poder enfrentar esta enfermedad”.

El sábado pasado, Sheinbaum expuso que se han aplicado nueve millones 128 mil 782 dosis de vacunas contra covid en la ciudad y que del 19 al 23 de agosto se aplicarán otras 147 mil 694

dosis, lo que daría un total de nueve millones 276 mil dosis.

De las 147 mil 694 dosis que se van a aplicar en los próximos días, 90 mil 956 corresponden a primeras dosis para adultos de 18 a 29 años de Xochimilco, que se aplicarán del 19 al 23 de agosto y 56 mil 738 serán segundas dosis para adultos de 40 a 49 años de

Cuauhtémoc, que se aplicarán del 17 al 21 de agosto.

De acuerdo con los datos públicos más recientes, desde que inició la pandemia, en la Ciudad de México se tiene registro de 46 mil 956 personas muertas por covid-19.

En tanto, se han contagiado 845 mil 594 personas y actualmente hay 36 mil 577 casos activos.

comunidad@gimn.com.mx @Comunidad_Exc



EXCELSIOR | LUNES 16 DE AGOSTO DE 2021



Fotos: Efrén Argüelles

Los ambulantes se instalan de lunes a domingo, con un horario de 08:00 a 17:00 horas frente de la sede de la alcaldía.

REVELAN PAGO DE CUOTAS

Ambulantes se burlan de la GAM; puestos invaden su explanada

Sin medidas sanitarias, venden antojitos, aguas, cigarros, cubrebocas, playeras y ropa interior

POR EFRÉN ARGÜELLES
efren.arguelles@gimn.com.mx

El pasado 6 de agosto, **Excélsior** documentó cómo un centenar de ambulantes tienen tomado el cruce de las avenidas Montevideo e Instituto Politécnico Nacional con puestos sobre las aceras.

Al acudir a la sede de la alcaldía Gustavo A. Madero resulta obvio por qué su titular, Francisco Chigui, no hace nada al respecto: desde su gobierno cobijan y alienan a la informalidad.

Lo anterior queda de manifiesto al acercarse al edificio donde despacha Chigui, pues la explanada principal de la alcaldía Gustavo A. Madero se ha convertido en tianguis con venta de todo tipo de artículos y sin mediación de los cobramos, así trabajamos con ellos”.

Los puestos de tubulares se instalan en el costado norte de la explanada de la

Gustavo A. Madero, a unos

metros del quiosco de salud

donde todos los días asisten

cientos de personas a realizarse la prueba covid.



En los puestos de comida los ambulantes se quitan el cubrebocas y no colocan mica o acrílico frente a los alimentos.